



Historisches Theaterstück über den Bauernaufstand

Anlässlich des Gedenkjahres „400 Jahre Bauernaufstand im Mostviertel“ zeigt die Eisenwurzer Laiendarstellergruppe unter der Regie Karl Prüller das Bauerndrama „Auf der Schattseite“. Aufführungsort ist der Theaterbauernhof Hochschlag in Reinsberg, Bezirk Scheibbs. Die letzten drei Vorstellungen dieses historischen Theaterstückes finden am kommenden Wochenende (8., 9. und 10. August), jeweils um 20 Uhr statt. Bei Regen werden die Aufführungen in die Kulturschmiede Gresten verlegt.

Foto: H. Karner

57